

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, May 1980

COAL MARKET AND FORECASTS¹

The Commission recently approved the report submitted by Mr. Guido Brunner on the Community coal market in 1979 and forecasts for 1980.

The ECSC Consultative Committee has already been consulted on this subject and the report should now be published in the Official Journal.

A summary of the report follows:

The Community's energy demand rose by around 5.0% in 1979 while the share of coal rose from 18.7% to 19.4%. In total, solid fuels met 22.2% of the Community's energy requirements in 1979 compared to 21.6% in 1978.

Coal consumption at around 308.6 Mt was 7.4% higher than in 1978. The recovery by the steel industry has caused a rise in coke consumption of 10.8% compared with 1978, while consumption of coal for electricity generation rose by 10.4% and reached about 178 Mt in 1979, compared with 160 Mt the previous year.

Community coal production in 1979 was 238.7 Mt, marginally higher than in 1978. The main features were a rise in production in Germany and slight drops elsewhere.

Price increases have been fairly moderate. However, world market prices expressed in most Community currencies have been depressed because of the weakening of the US dollar. The competitive position of Community coal has thus deteriorated during the year as a whole.

Coal imports rose by 30% to 59 Mt, of which over half was steam coal.

The power station stock situation is satisfactory. As for coal producers' stocks, the German producers have found it possible substantially to reduce their previous excessive coal and coke stocks.

No great changes in demand are expected in 1980.

Coal production for 1980 is estimated at about 2.3 Mt above its 1979 level.

Third country coal imports are likely to grow by about 6 Mt in 1980, but this rise is not expected to upset the balance between supply and demand achieved.

¹COM(80)268

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, May 1980

MARCHE CHARBONNIER ET SES PERSPECTIVES (1)

La Commission vient d'approuver le rapport soumis sous la responsabilité de M. Guido Brunner concernant le marché charbonnier de la Communauté en 1979 et ses perspectives pour 1980.

Le Comité Consultatif de la CECA a déjà été consulté à ce sujet et le rapport est maintenant destiné à être publié au Journal Officiel.

Voici un résumé du rapport:

La demande d'énergie de la Communauté s'est accrue en 1979 de 5% et la part du charbon est passée de 18,7 à 19,4%. En total, les combustibles solides ont couvert 22,2% des besoins en énergie de la Communauté par rapport à 21,6% en 1978.

La consommation de houille s'est élevée à 308,6 Mt soit 7,4% de plus qu'en 1978. Le redémarrage de la sidérurgie a entraîné une augmentation de la consommation de coke de 10,8% par rapport à 1978 et la consommation des centrales a augmenté de 10,4% pour atteindre à peu près 178 Mt en 1979 par rapport aux 160 Mt de 1978.

La production de houille de la Communauté s'est élevée à 238,7 Mt, un peu plus qu'en 1978; le fait principal est l'augmentation constatée en Allemagne, en partie compensée par des petites diminutions dans les autres pays producteurs.

Les augmentations de prix ont été modérées. Toutefois, les prix du marché mondial exprimés dans les principales devises de la Communauté étaient relativement bas, ceci étant dû à la faiblesse du dollar. Pour l'ensemble de l'année, la position concurrentielle de charbon communautaire s'est donc détériorée.

Les importations de charbon ont augmenté de 30% pour atteindre 59,0 Mt, dont plus de la moitié en charbon vapeur.

Les stocks de houille aux centrales sont satisfaisants. Quant aux stocks chez les producteurs, leurs excédents en Allemagne ont pu être réduits aussi bien pour le charbon que pour le coke.

On ne prévoit pas de grands différences dans la demande pour 1980

La production 1980 se situerait à environ 2,3 Mt au dessus de celle de 1979.

Les importations en provenance des pays tiers croîtront sans doute d'environ 6 Mt en 1980 mais cet accroissement ne devrait pas menacer l'équilibre entre ressources et demande.